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了／解／知／识／杨／浦／的／第／一／窗／口

本报讯 7月10日，市妇联党组
书记、主席徐枫来杨浦调研妇女儿
童工作，实地考察本区妇女儿童活
动中心、控江紫城居委“妇女之家”
和五角场社区家庭文明建设指导服
务中心，观摩妇科重症妇女关爱服
务项目团体交流、生日会，及“缘聚
五角场”青年交友艺术沙龙活动。
区领导朱勤皓、丁欢欢出席活动。

徐枫指出，要关注窗口行业女性
群体，鼓励更多女性班组加入到创先
争优的行列中；进一步深化家庭文明
建设，关注社会现实生活和家庭发展
需求；更大范围凝聚、培育和依托社
会组织；不断延伸、拓展“妇女之家”
的服务覆盖面，以“妇女之家”为平
台创新基层妇女组织建设。 ■陈玲

本报讯 7月10日下午，区人大
常委会举行关于本区高新技术产
业和战略性新兴产业发展情况专
题调研动员会暨机关学习会。区
人大常委会主任魏伟明，副主任麦
碧莲，党组成员盛俊杰出席。

魏伟明表示，优先发展以软件
和信息服务业为主导的高新技术
产业以及培育发展战略性新兴产
业是“十二五”期间杨浦产业结构
调整和能级提升的重要方面，是杨
浦国家创新型试点城区建设产业
发展的重点内容，也是区人大常委
会围绕推动区域经济发展的重要
监督课题。他强调，要深入了解本
区有关高新技术产业和战略性新
兴产业的发展情况。从人大角度
和发展大局，找准产业发展存在的
问题和困难瓶颈。要围绕查找出
来的问题，从功能定位、规划布局
和产业政策等方面深入分析原
因。要提出有质量、有价值的针对
性意见建议，推动相关产业健康、
持续发展。

据介绍，此次专题调研涉及面
广、专业性强。常委会在教工委的
基础上，邀请部分在相关产业方面
有丰富实务经验的专家和代表组
成专题调研组。会议还邀请区科
协党组书记、副主席蔡仁敏介绍本
区高新技术产业和战略性新兴产
业相关发展情况。 ■吴玄顺

区委部署第三轮“双百”为民行动

开通“962151”城管顽症举报专线
本区加大群租（非改居）、违法建筑整治力度

区人大部署高新技术
产业专题调研工作

杨浦“爱心暑托班”开班 迎来150名小学生
全区共设10个点，开设12个班级为期6周，6家社会机构提供服务
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本报讯 7 月 14 日，区委副书

记、区长诸葛宇杰，副区长吴乾渝、
王桢出席区安全生产委员会（扩大）
会议。诸葛宇杰指出，安全生产事
关人民群众生命财产安全、事关改
革发展的稳定局面、事关党和政府
的形象，区委、区政府高度重视。上
半年，本区安全生产工作总体受控。

就做好下一步工作，诸葛宇杰
强调，安全生产认识要再提高。要
深刻领会并坚决贯彻习近平总书记
提出的“红线意识”和“底线思维”，
坚持以人为本，把保护人民群众生
命财产安全放在工作首位，并深刻
吸取安全生产事故教训，扎扎实实
抓好安全生产监管工作。安全生产
工作要再落实。要严格责任，严格
落实和履行政府监管责任、部门领
导责任、企业主体责任、公民社会责
任；要严格管理，重点加强危化品、消
防、特种设备、建筑工程、道路交通、
燃气和油气管道、季节性特点问题
等七方面安全管理，防范各类安全
生产事故发生；要严肃问责，严厉查
处违法、违规、失职、渎职、瞒报、谎
报、迟报等行为，对安全生产事故引
以为戒、举一反三，以“如履薄冰、如
临深渊、如坐针毡”的态度，以“铁的
纪律、铁的面孔、铁的手腕”，认认真
真抓好安全生产工作。

吴乾渝主持，王桢通报上半年
安全生产工作情况，部署下半年安
全生产重点工作。 ■郑潇萌 傅新

市妇联来杨浦调研
妇女儿童工作

■记者 陈玲 实习生 章臻瑶

本报讯“宝宝，要听大哥哥大姐
姐的话哦。”“妈妈，下午 4 点半来接
我。”……7月15日上午8点半，记者
来到延吉社区文化活动中心 304 教
室，当天虽然下着倾盆大雨，但是报
名参加“爱心暑托班”的王若衡小朋
友还是和妈妈沈哲英准时来到了教
室。与志愿者简单交接后，沈哲英便
匆匆离开，“我还赶着去上班。”她告
诉记者，她与爱人工作都很繁忙，爱
心暑托班解决了他们的“大难题”。

相关调研数据显示，今年暑假，
与王若衡一样暑期“无事可做”的上
海小学生有75万名，孩子如何安全过
假期成为不少双职工家庭的大难
题。为此，团市委首次联合相关部
门，在全市范围开设221个小学生“爱
心暑托班”。7 月 14 日，本区开设的
12个“爱心暑托班”全面开班，一期3
周，共两期，截止 8 月 22 日结课。据
悉，12个班级分处10个不同的点，通
过政府购买服务的方式由新东方进
修学校等6家社会机构负责运作，招
募高校学生作为志愿者，并每班至少
配备一位具有教师资格的老师作为
班主任。

暑假家长烦恼“孩子何处送”
早在孩子放暑假前，沈哲英已经

着手安排儿子的暑假生活。沈哲英
朝九晚五，而在物流行业工作的丈夫
则更为忙碌，假期都无暇陪伴儿子。

更令她头疼的是，她与丈夫的父母都
在外地，“要么帮孩子报满补习班，要
么将孩子送到外地去。”沈哲英告诉
记者，她不太想让儿子离开自己，又
不想让儿子每天被各种补习班弄得
不开心，把儿子一个人放在家里又不
放心，得知今年全市将开设“爱心暑

托班”后，她开心不已，第一时间给儿
子报了名。

记者随机采访了几位送孩子来
的家长，一位刘女士表示，孩子现在
读小学二年级，去年的暑假曾选择报
了一所暑托机构，6周约需花费3000
元，而今年更是涨到了4000元。通过

孩子同学的家长介绍，今年她将孩子
送到了爱心暑托班，一期 3 周 600 元
的价格实在是省去了一大笔费用。
另一位学生家长周女士表示，她是通
过微信平台了解到爱心暑托班，当即
决定报名。她表示，“看中的不仅是
价格， （下转第4版）

■记者 周琳

本报讯 7 月 15 日上午，记者从
区城市综合管理中心获悉，为切实
加强城市管理工作，加大对群租（非
改居）、违法建筑整治力度，经区政
府第71次常务会议通过，《杨浦区城
市管理顽症举报奖励工作规定》于7
月2日正式执行，“962151”专线举报
电话开通。

本区开通城市管理顽症举报专
线之际，区政府设立了配套专项奖励
举报资金，由区财政统一拨款，区综
管中心负责按照“一案一奖”原则，对
查实线索的第一举报人（含联名举
报）进行每案100元的奖励，鼓励社
会公民共同参与社会顽症治理。

据了解，城市管理顽症专线举
报范围包括“每间出租房屋人数超
过2人（有法定赡养、抚养、扶养义务

关系的除外），且居住使用人的人均
居住面积低于5平方米”的群租（非
改居）房；及“对单位和个人未依法
取得建设工程规划许可证的、正在
搭建的违法建筑”。

举报内容移送至区房管局、区拆
违办，并抄送区综管中心，经过七个
工作日核查确认线索后，分别由区房
管局、区拆违办根据相关法律法规、
工作职责、工作流程牵头组织整治。

本报讯 7月14日，区委召开“双
百”为民行动第二轮总结暨第三轮
部署会，旨在贯彻落实中央、市委和
区委精神，深化立行立改、加强建章
立制，巩固和扩大“双百”为民行动
成效，深入推进党的群众路线教育
实践活动。区委副书记朱勤皓出席
并讲话，区委常委、组织部部长倪
俊南对“双百”为民行动作总结部
署，区委常委、宣传部部长高德彪
主持。

第三轮“双百”为民行动力争在
7 月中旬至 9 月底近 100 天时间内，
通过建立一批机制和制度，解决一

批群众急难愁问题，不断巩固和扩
大教育实践活动以来为民服务、转
变作风的成效成果。

朱勤皓在讲话中指出，要进一
步深刻认识“双百”为民行动是推动
教育实践活动深入开展的重要举
措，是弘扬“四敢精神”、提振干部队
伍精气神的重要阵地，是夯实基层
基础的重要抓手，要进一步增强使
命意识、树立担当精神，以更加积极
主动、更加昂扬的精神状态抓好以
建章立制为主要内容的第三轮“双
百”为民行动。要突出常态长效，抓
好建章立制项目实施，努力把常态

长效体现到推动国家创新型试点城
区建设上，体现到回应诉求、服务民
生上，体现到夯实基层基础上，确保

“双百”为民行动、教育实践活动善
始善终、善作善成。

会上，区房管局党委书记季胜
鹤、公安分局副局长关立、四平路街
道鞍山七村居委会主任李买映等分
别作交流发言。区各部、委、办、
局，区法院、检察院，区工、青、妇主
要负责同志，各社区（街道）、镇主
要负责同志和分管领导，居民区党
组织书记代表等共100余人参加了
会议。 ■陈玲 祖之


